

Mejoría, muy susceptible a la evolución del Covid-19

JULIO GUTIÉRREZ

La falta y ausencia de estímulos fiscales en el país tras la pandemia de Covid-19 ha provocado que la recuperación de la economía sea “sumamente susceptible” a la evolución de la misma en los próximos meses, afirmó la agencia calificadora de valores HR Ratings.

En un análisis reveló que revisó al alza su estimado para el crecimiento de la actividad para el cierre de año, y pasó de 4.05 a 5.8 por ciento.

La agencia dio a conocer que el incremento en su pronóstico para el avance del producto interno bruto este año se debe a que en el primer trimestre del año la economía mostró una mayor capacidad de cambio y creció a una tasa de 0.8 por ciento.

Esto último, enfatizó, pese a las medidas de confinamiento implementadas y a la severa contracción de la actividad industrial derivado de las tormentas invernales al sur de Estados Unidos.

“La mejor perspectiva también considera una mayor recuperación del consumo privado y de la inversión, que en particular se han visto reflejados en los avances de la construcción en edificación y en el sector terciario de comercio”, apuntó.

No obstante, detalló, el nuevo escenario contempla una caída mensual de la economía en agosto derivado del escenario adverso por la tercera ola.

“A pesar de este menor dinamismo en el tercer trimestre, y considerando la resiliencia observada en los tres primeros meses del año, no contemplamos una caída de la economía en los tres trimestres restantes de información para 2021”.

Lentitud en vacunación

HR expresó que dentro de las consideraciones para asumir un debilitamiento de la actividad económica durante julio, agosto y septiembre, y quizá la más importante, es la lentitud en el proceso de vacunación en el país.

“Cabe mencionar que el dinamismo para el segundo semestre también se vería beneficiado de la recuperación de la industria manufacturera al irse disipando los problemas con los cuellos de botella; sin embargo, dada la incertidumbre que prevalece en este tema, existe el riesgo de que ese sector carezca del suficiente estímulo externo para recuperarse, lo que aunado a la situación de posibles confinamientos afectaría la recuperación de la construcción, lo que implica una menor recuperación económica respecto a la presentada”, mencionó.